

XIV CONCURSO DE MICRORRELATOS

DEPARTAMENTO DE LENGUA Y LITERATURA CASTELLANA

En la decimocuarta edición del Concurso de Microrrelatos que cada curso convoca el departamento de Lengua y Literatura castellana, los alumnos debían escribir un texto que contuviera la siguiente oración: “Por la mañana, al despertarse, el espejo le devolvió la imagen de otra persona”.

La decisión de escoger a los ganadores ha sido difícil por la calidad de los microrrelatos presentados; pero, finalmente, estos han sido los seleccionados. Esperamos que disfrutéis leyéndolos.

PRIMER CICLO DE ESO

- **1º premio: ÁLVARO LAHIGUERA DURÁN** (1º ESO C)

El reflejo de Pablo

Pablo siempre soñó con ser un héroe, alguien valiente y fuerte al que todos admirasen. Una noche, mientras la luna brillaba en su ventana, susurró ese deseo a las estrellas. A la mañana siguiente, se levantó sintiéndose diferente. Se vistió con su camiseta favorita y una capa improvisada con una cortina vieja. Su imaginación lo transformó y creyó en su propio poder. Por la mañana, el espejo le devolvió la imagen de otra persona.

- **2º premio: BRUNO POVEDA GARCÍA** (2º ESO B)

Un trabajador desgraciado, esclavo de la rutina, no puede dormir; él vive solo, tiene un sueldo poco generoso, lleva un estilo de vida muy mediocre, pero vive. Este hombre tiene un trastorno límite de la personalidad, tiene episodios violentos en los que disocia y bloquea sus emociones para defenderse; está muy solo, vive con el miedo de un vínculo, una leve conexión con alguien; él simplemente trabaja para después encerrarse en esa pequeña habitación de alquiler. Pero todo cambia pronto en la mañana; en la mañana, al levantarse, el espejo le devolvió la imagen de otra persona: cuando disocia, crea su propia imagen deseada en el reflejo.

SEGUNDO CICLO DE ESO

1º premio: ELENA MIHAELA BIRCOCI (3º ESO C)

Sociedad

La tarde de antes se quedó pensando en la decisión que debía tomar; era una situación difícil ya que su corazón y su cerebro no coincidían. Había tantas opciones... Pero en el fondo sabía que solo una era la correcta, solo una le haría cambiar.

Al llegar la noche, cogió el teléfono y puso fin a todo, no podía seguir con la autodestrucción.

Por la mañana, al despertarse, el espejo le devolvió la imagen de otra persona; ya no era una pieza más de un juego de ajedrez donde le controlaban como querían para su propio beneficio.

2º premio: ÁLVARO LÓPEZ SOLLOSO (4º ESO A)

Radio- Mina Noctis, hemos recibido una señal de SOS proveniente de vuestras coordenadas a las 12:59 p.m., hora terrestre. ¿Va todo bien?

Sam quedó extrañado ante esa extraña llamada, pero aun así respondió.

Sam- Aquí el operador de radio jefe Sam de la mina Noctis. Yo no autoricé hacer una llamada de auxilio, pero ¿quién llama?

Radio- Soy el agente ROM, de la FDA.

Sam- ¿La FDA? ¿El gobierno? ¿Qué pasa?

Radio- Hemos recibido un mensaje de auxilio desde tu misma torre de nuestro supervisor Karl.

Sam- Karl, sí, lo conozco. ¿Ha desaparecido? Llevo sin verlo desde ayer.

Radio- No puedo darte información sobre nada más; es confidencial.

Sam se sorprende y asusta cada vez más.

Sam- Entonces no puedo ayudar en nada.

De repente, aparece en su monitor un contrato con las siglas FDA, en el que aparece una cláusula de confidencialidad. Sam, intrigado, la firma.

Radio- Estáis en una zona de riesgo debido a un brote de X-33. Karl estaba ahí para informarnos de posibles brotes entre mineros.

Sam- ¿X-qué? ¿Qué es esa enfermedad?

Radio- Es un virus muy agresivo, prácticamente incurable, que, por alguna razón, actúa como parásito. Esta enfermedad afecta a tu piel haciendo que se pudra y también te obliga a aislarte en una sala.

Nervioso, Sam se miró en un espejo que había en el aseo de la plataforma y, cuando miró, no se reconoció a sí mismo. Aterrado por lo que vio, corrió a la radio para contarle; pero debido a la descomposición, el virus lo mató nada más llegar allí.

BACHILLERATO

1º premio: EVA DALLAKYAN GRIGORYAN (1º BACHILLERATO B)

Una noche de verano

Era una noche de verano. Sus amigos y ella habían decidido quedar esa misma noche para pasar tiempo juntos, ya que no se veían desde hacía mucho.

Ya se habían reunido en el parque, estaban solos y decidieron contar sus vidas para ver qué era lo que había cambiado. Mientras contaban sus vidas, surgió el tema de sus familias; entonces pensaron qué pasaría si un día se despertaran y en vez de ser ellos mismos fueran sus antecedentes y se encontraran en esa época.

Al día siguiente, por la mañana, al levantarse, el espejo le devolvió la imagen de otra persona.

2º premio: MARTA LÓPEZ HERNÁNDEZ (1º BACHILLERATO B)

La sombra de una duda

Por la mañana, al levantarse, el espejo le devolvió la imagen de otra persona. Pero no pareció darse cuenta de tan extraño suceso, prefiriendo fijarse en el polvo que cubría la superficie de este.

No se acordaba de cuándo podría haber tenido lugar tal transformación. Parecía que había pasado una eternidad desde la última vez que había observado su propio reflejo, a pesar de ser consciente de su propia existencia.

Intentó divagar por algunos recuerdos que pudiera tener almacenados en su mente, sin éxito. Aun así, tampoco pareció preocuparse por ello.

Miró por la ventana y, a través de la habitación en penumbra, la luz azulada del amanecer comenzaba a abrirse paso.